

Liebe Curlingfreunde,

wie Ihr alle sicher wisst, sind viele von uns jetzt im Engadin, um unseren geliebten Sport zu betreiben.

Was gibt es schöneres als die frische Bergluft einzuatmen, schöne Stunden in der Natur zu verbringen und die Kameradschaft zu pflegen.

Nur einem ist das jetzt leider nicht mehr vergönnt!



Willi Oberholzer †

Nach dem ersten Spiel am Freitagabend, am Albanas Cup hat sich Willi Oberholzer für immer von uns verabschiedet.

Ohne Vorzeichen ist er auf dem Weg zum Aperero plötzlich zusammengebrochen. Obwohl er voll ansprechbar war und sich ganz normal verhalten hat, haben wir sofort die Rettung alarmiert.

Willi wurde dann ins Spital Samedan transportiert, wo man schnell einen Riss der Aorta diagnostizierte. Willi musste so schnell wie möglich nach Zürich in ein Spital, die diese Operation durchführen kann, transferiert werden.

Das Wetter liess einen Helitransport leider nicht zu.

So wurde Willi mit der Ambulanz inklusive einem Begleitarzt nach Zürich gebracht.

Leider ist er dann auf dem Weg kurz vor Zürich verstorben.

Was die Familie weiter entscheidet, in Sachen Beerdigung weiss ich im Moment noch nicht, werde Euch aber auf dem Laufenden halten.

In tiefer Trauer grüsst Euch aus dem Engadin

Henri Bundi